



## WaldWurzelPost „RausWandern“

**Liebe WaldWurzler,**

in diesem Jahr ist es so weit, dass wir mit den ersten Kindern, die mit uns begonnen haben, nun das „RausWandern“ feiern dürfen! Es werden also schon die ersten Wanderstecken überreicht 😊

Am: Freitag, 29. Juli 2022

Ab 11 Uhr dürfen sich die Eltern und auch Großeltern der RausWanderKinder bei uns in der WaldWurzel efinden.

Natürlich sind auch die Eltern der restlichen Kinder herzlich eingeladen, das RausWandern mitzufeiern 😊

Der Elternbeirat sponsert noch ein Eis für die Kinder 😊

Um 11:15 Uhr beginnen wir dann, unsere WanderKinder mit einem kleinen Ritual zu verabschieden.

Am 29.07. endet der Kindertag um 12 Uhr!

Wir bitten euch um 12 Uhr alle Kinder abzuholen. Wer in den Ferien nicht da ist, auch bitte die Garderobe leeren und mit entsprechender Wechselkleidung dann wieder im September auffüllen.

Unsere kommenden SCHULKINDER bringen an diesem Tag auch bitte ihren SCHULRANZEN zum Kindergarten mit!!!